

# InternationalMedia

SELASA 21 FEBRUARI 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



## INDONESIA DI MATA PARA DUBES NEGARA SAHABAT

Presiden Joko Widodo berfoto bersama Olivier Zehnder, Duta Besar LBBP, Konfederasi Swiss untuk Republik Indonesia, di Ruang Kredensial, Istana Merdeka, Jakarta, Senin (20/2). Sejumlah dubes menyampaikan pandangannya soal peran Indonesia di kancah global dan keinginan mereka untuk meningkatkan hubungan dan kerja sama bilateral antara negaranya dengan Indonesia di berbagai bidang.

Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Menyalurkan Bantuan dan Memberikan Penghiburan Tanpa Mengenal Batas (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus  
PREMIUM TRASH BAG  
Kantong Sampah  
ODOR PROTECTION  
ELASTIS  
MULTIFUNGSI  
TIDAK MUDAH ROBEK

ASALTAU!  
Kisah Cinta Dua Narapidana Penjara Seumur Hidup Berakhir di Pelaminan



KISAH cinta antara Revathi dan Anburaj, keduanya merupakan narapidana penjara seumur hidup berakhir di pelaminan. Benih-benih cinta itu tumbuh saat keduanya sama-sama menjalani masa hukuman seumur hidup di penjara India. Lebih dari satu dekade yang lalu, pasangan ini telah mengirim hampir 400 surat selama bertahun-tahun. Mereka pun tak

Anak Elon Musk Mantap Jadi Transgender, Ini Alasannya



XAVIER Alexander Musk, putra kandung Elon Musk, mantap memilih menjadi transgender. Saat ini ia sedang mengajukan dokumen pengadilan untuk mengubah jenis kelamin secara legal dari laki-laki menjadi perempuan. Tak hanya itu, dia juga tak ingin lagi memakai nama belakang ayahnya. Dia ingin mengubah namanya menjadi Vivian Jenna

# Ferdy Sambo Tak akan Dieksekusi Mati, Tapi akan di Penjara Sampai Meninggal?

Ferdy Sambo kemungkinan lolos dari hukuman mati. KUHP yang baru membuka peluang untuknya dapat keringanan hukuman jadi penjara seumur hidup.

JAKARTA (IM) - Aturan baru dalam Kitab Undang-Undang Hukum Pidana (KUHP) membuka celah bagi mantan Kepala Divisi Profesi dan Pe-

ngamanan (Kadiv Propam) Polri itu lolos dari eksekusi hukuman mati.

Dalam aturan baru KUHP disebutkan bahwa terpidana

hukuman mati menjalani masa percobaan selama 10 tahun. Jika dalam rentang waktu tersebut terpidana berkelakuan baik, dia mungkin mendapat keringanan hukuman menjadi pidana seumur hidup.

KUHP baru itu berlaku mulai 2026 mendatang. Artinya, jika sampai masa berlakunya KUHP tersebut putusan Sambo belum inkrah, kemungkinan besar hukuman Ferdy Sambo merujuk

pada KUHP baru itu. Dengan demikian, terbuka celah Ferdy Sambo tidak berhadapan dengan regu tembak untuk menjalani hukuman mati.

Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan (Menko Polhukam) Mahfud MD menduga Ferdy Sambo akan lolos dari eksekusi mati, walau majelis hakim PN Jaksel telah menjatuhkan hukuman mati

“Keyakinan saya tidak akan dihukum mati dia. Karena nanti kalau dia sudah 10 tahun, itu kan hukum pidana baru sudah berlaku untuk turun ke hukuman seumur hidup. Tetapi bahwa hukumannya itu mati, itu penting sebagai bukti formal,” kata Mahfud MD saat diwawancara Andy F Noya, dikutip Senin (20/2). Hal tersebut, kata

Bersambung ke hal 11

## Jokowi Target Pertumbuhan Ekonomi Mencapai 5,7 Persen di 2024

JAKARTA (IM) - Pemerintah menargetkan pertumbuhan ekonomi Indonesia di kisaran 5,3 persen - 5,7 persen di 2024, atau tepatnya di akhir masa jabatan Presiden Joko Widodo (Jokowi) dan Wakil Presiden Ma'ruf Amin.

Target itu dibahas dalam rapat terbatas (ratas) terkait Kerangka Ekonomi Makro (KEM) dan Pokok-Pokok Kebijakan Fiskal (PPKF) tahun 2024 yang dipimpin Presiden Jokowi.

Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto mengatakan, tema dalam penyusunan KEM-PPKF adalah mempercepat transformasi ekonomi yang inklusif dan

bekelanjutan.

Salah satu indikatornya yakni pertumbuhan ekonomi yang terjaga di atas 5 persen.

“Di 2024 proyeksi pertumbuhan di 5,3 persen-5,7 persen,” ujar Airlangga di Kompleks Istana Kepresidenan, Jakarta, Senin (20/2).

Untuk mencapai target pertumbuhan ekonomi Indonesia di 2024, pemerintah telah menyiapkan strategi, salah satunya dengan menjaga agar ekonomi tetap tangguh dengan berbagai aturan perundang-undangan. Seperti dengan implementasi Peraturan Pemerintah Penganti

Bersambung ke hal 11

## Minta Izin Fokus Urus Sepak Bola, Zainudin Mundur sebagai Menpora?

JAKARTA (IM) - Setelah terpilih menjadi Wakil Ketua Umum I Persatuan Sepak Bola Seluruh Indonesia (PSSI) melalui Kongres Luar Biasa, Kamis (16/2) pekan lalu, Menteri Pemuda dan Olahraga (Menpora) Zainudin Amali menegaskan ingin fokus menjalankan jabatan barunya itu.

Pernyataan Zainudin Amali itu apakah pertanda bahwa dirinya akan mengundurkan diri dari jabatan Menpora? “Kan saya sudah sampaikan, saya akan konsentrasi dan fokus di sepak bola, kemudian Presiden mengizinkan, silakan, sudah, oke? Masak yang begitu

harus diterjemahkan panjang-panjang lagi,” kata Zainudin sesuai pertemuan antara pengurus PSSI dan Presiden Joko Widodo di Kompleks Istana Kepresidenan, Jakarta, Senin (20/2).

Melalui KLB PSSI, Zainudin menggeser Ratu Tisha Destria yang sebelumnya terpilih sebagai Wakil Ketua Umum I PSSI. Zainudin yang juga politikus Partai Golkar menyatakan sudah mendapat izin dari Presiden Joko Widodo untuk fokus mengurus dunia sepak bola.

“Beliau menyampaikan kepada saya, saya diizinkan

untuk konsentrasi dan fokus kepada sepakbola. Sudah, jangan dijelaskan panjang-panjang lagi itu,” ujar Zainudin.

Zainudin menuturkan, dalam pertemuan tersebut, dia melapor kepada Jokowi telah terpilih sebagai salah satu Wakil Ketua Umum PSSI.

Dia lantas meminta izin kepada Jokowi untuk berkonsentrasi mengurus sepak bola sebagai pengurus PSSI. Politikus Partai Golkar itu pun menyebut bahwa Jokowi memberi izin.

“Jadi Beliau sudah mengizinkan saya untuk fokus

Bersambung ke hal 11

## Joe Biden Mendadak ke Ukraina, Sirene Serangan Udara Meraung-raung

JAKARTA (IM) - Presiden Amerika Serikat Joe Biden melakukan kunjungan mendadak ke Ukraina. Bersamaan dengan itu, sirene serangan udara terdengar maraung-raung selama kunjungan mendadak Biden ke ibu kota Ukraina, Kyiv. Senin (20/2).

Dilansir kantor berita AFP, Senin (20/2), Biden berada di sebelah Presiden Ukraina Volodymyr Zelensky ketika keduanya ke luar dari salah satu gereja. Saat itulah, sirene berbunyi, tanpa menimbulkan kepanikan.

Menyambut Biden,

Zelensky memuji kunjungan mendadak itu sebagai tanda dukungan penting hampir satu tahun setelah Rusia menginvasi.

“Joseph Biden, selamat datang di Kyiv! Kunjungan Anda adalah tanda dukungan yang sangat penting bagi semua warga Ukraina,” kata Zelensky di Telegram dalam bahasa Inggris.

Kyiv tidak asing dengan kunjungan resmi, namun kali ini berbeda.

Dilansir BBC, Senin (20/2), fakta bahwa presiden

Bersambung ke hal 11



### PRESIDEN JOKO WIDODO MENERIMA PENGURUS BARU PSSI

Ketua Umum PSSI periode 2023-2027 Erick Thohir (tengah) didampingi Wakil Ketua Zainudin Amali (ketujuh kanan) dan Ratu Tisha (kelima kiri) beserta jajaran Exco PSSI menyampaikan keterangan pers usai bertemu Presiden Joko Widodo di Kantor Presiden, Jakarta, Senin (20/2). Dalam kesempatan itu Presiden Joko Widodo memberikan arahan kepada pengurus baru PSSI untuk membuat sebuah blueprint atau cetak biru persepakbolaan nasional secara jangka pendek, menengah hingga panjang.

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>

Bersambung ke hal 11

ACE  
The helpful place.

BANK MAYAPADA  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
HKD	1.979,00	1.894,00
SGD	11.462,00	11.262,00
AUD	10.582,00	10.372,00
EUR	16.420,00	16.180,00
USD	15.262,00	15.062,00
GBP	18.475,00	18.215,00

Senin 20 Februari 2023 16.00 WIB